
Verbale del Consiglio Direttivo SAIt del 20/06/2022 

Oggi, 20 giugno 2022, si riunisce il Consiglio Direttivo della SAIt su piattaforma telematica. Sono 

presenti: Roberto Buonanno (Presidente), Flavio Fusi Pecci (Vice Presidente), Patrizia Caraveo 

(Consigliere), Angela Misiano (Consigliere), Lucio Angelo Antonelli (Consigliere), Giuseppe Bono 

(Consigliere), Giuseppe Cutispoto (Consigliere), Valentini Gaetano (Vice Segretario, verbalizzante).  

Confermato il numero legale, alle ore 11:00 si aprono i lavori. 

Rispetto all’ordine del giorno proposto in convocazione il Presidente propone di inserire dopo le sue 

Comunicazioni un resoconto riguardante lo stato dell’organizzazione delle Olimpiadi Internazionali 

di Astronomia. 

Si provvede alla approvazione dell’ordine del giorno. Non essendoci riserve od osservazioni si 

approva il seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Olimpiadi internazionali di Astronomia; 

3. Dimissioni Segreteria; 

4. Prosecuzione delle attività; 

5. Varie ed eventuali; 

 

1. Comunicazioni del Presidente; 

Il Presidente informa che molto seguita e utile si è dimostrata la conferenza su JWST che ha 

preceduto l’Assemblea della Società del 16 u.s. Il Presidente ringrazia gli organizzatori, la 

conduttrice Patrizia Caraveo e i due relatori, Monica Tosi e Adriano Fontana. 

L’Assemblea che è seguita si è rivelata ricca di informazioni e di indirizzi.  

2. Olimpiadi Internazionali di Astronomia; 

Gaetano Valentini, rappresentante italiano alle olimpiadi internazionali, relaziona lo stato 

dell’organizzazione delle finali che dovrebbero essere ospitate a Matera in ottobre. Vista la 

situazione internazionale, è stato fatto un sondaggio verso rappresentati delle squadre che 

hanno partecipato in modo remoto alle IRAO2021, circa la loro intenzione di partecipazione 

in presenza (e con quale percentuale), di una partecipazione on-line e quanti dei loro 

partecipanti dovrebbero iscriversi. Da un primo buon campione di risposte, solo 4 team hanno 

dato certa la partecipazione in presenza, mentre tutti gli altri hanno dato percentuali basse. In 

generale la risposta più usuale è stata: “saremmo più interessati a una seconda edizione delle 

IRAO”. In attesa delle ultime risposte sembra comunque che si vada verso l’organizzazione 

di una seconda versione remota delle Finali Internazionali. 

3. Dimissioni Segreteria; 

Il Presidente informa di aver ricevuto in data 16 giugno documento di dimissioni da parte 

della Segretaria della Società. Esprimendo il proprio rammarico per la decisione inaspettata, 

il Presidente rivolge all’interessata i propri sinceri auguri di futura piena soddisfazione sul 

piano professionale. Il CD ringrazia Laura Mazzucconi per il suo impegno ventennale nella 

Segreteria della SAIt. 

4. Prosecuzioni delle attività; 

Tutti i Membri del CD esprimono proposte in linea col proprio punto di vista. Segue ampia 

discussione alla fine della quale il CD approva che il Tesoriere assuma ad interim tutte le 

funzioni della Segreteria, nessuna esclusa. Il Tesoriere, contattato in precedenza, ha garantito 

l’espletamento dell’incarico nei termini qui riportati. Il CD apprezza la disponibilità del 

Tesoriere e raccomanda che, vista l’incombenza del periodo estivo, il necessario passaggio di 



consegne e dei beni della Società, fra la Segretaria e il Segretario ad interim avvenga nei tempi 

più rapidi e in ogni caso entro il mese di giugno 2022. Il CD ricorda che il passaggio di 

consegne dovrà riguardare, fra le altre cose, il passaggio dell’indirizzo di posta elettronica 

segreteria@sait.it e il suo contenuto, il registro delle fatture e dei pagamenti, l’elenco dei Soci 

con indirizzi postali, telefonici e email, e, in ogni caso, qualunque documento attribuibile alla 

Società. I due indirizzi segreteria@sait.it e tesoriere@sait.it dovranno rimanere separati e 

attivi in modo da poter immediatamente essere trasferiti quando le funzioni saranno 

nuovamente svolte da persone diverse. 

Il CD stabilisce che ogni consigliere si faccia carico di individuare, entro il 4 luglio p.v., 

candidati a svolgere il ruolo di Segretario/Segretaria della Società. Un’apposita Commissione 

selezionerà un/una candidato/candidata che affiancherà il Segretario ad interim per il periodo 

necessario a acquisire le conoscenze necessarie a subentrare nella funzione senza traumi per 

l’Ufficio. 

5. Varie ed eventuali; 

Non ci sono interventi o comunicazioni. 

Non essendoci altre questioni in varie ed eventuali i lavori del Consiglio Direttivo si chiudono alle 

ore 13:00. 


